



ACTIVIDAD FUE ORGANIZADO POR EL SERVICIO DE SALUD CHILOE.

Fomentan habilidades directivas en Chiloé

Con el desarrollo del cuarto módulo formativo, la Escuela de Fortalecimiento de Habilidades Directivas para la Gestión de Equipos en el Sector Salud 2025 continúa consolidando un proceso que busca potenciar las capacidades de liderazgo dentro de la red asistencial.

El programa se encuentra dirigido a los directivos, subdirectores de hospitales, directores de centros de salud y los jefes de departamentos de Salud municipal, con el propósito de potenciar competencias claves en liderazgo estratégico.

Camilo Arellano, uno de los gestores saludables, dijo que esta instancia es un espacio de retroalimentación en que los distintos directivos han devuelto sus apreciaciones con respecto a la escuela. "Ellos nos cuentan que ha sido una experiencia de cuidado, protección y acompañamiento", aclaró.

La directora del Hospital de Achao, Ana María Muñoz, indicó que el curso ayudó a determinar lo "fundamental que es ir reflexionando sobre cómo ha cambiado los estilos de liderazgo." 🗣️